

Jumicar Aktion

Im Juni 2009 fand auf dem Pausenplatz der Primarschule Resch die Jumicar Aktion statt. Bei der Aktion lernten die Kinder in echten motorbetriebenen, aber umweltfreundlichen Mini-Autos spielerisch den „richtigen Strassenverkehr“ kennen. Mit Lenkrad, Gas und Bremse auf dem Übungsplatz unterwegs, lernten die Kinder Ampeln und Zebrastreifen kennen, „erfuhren“ was die verschiedenen Verkehrszeichen bedeuten und begriffen wie der Straßenverkehr funktioniert. Durch die Führerscheinaktion wurde den Kindern auch der theoretische Teil nähergebracht, wie z.B. gewisse Verkehrsregeln, die sie als Fussgänger und Radfahrer benötigen.

Auch die Eltern waren herzlich eingeladen den Parcours zu besichtigen. Die Aktion war ein toller Erfolg und wird im Schuljahr 2010/2011 das nächste Mal wieder durchgeführt.

